

Ehrung für 25. Seppel-Kiefer Lauf

Der Leichtathletik-Verband Rheinland überbrachte den Verantwortlichen des Seppel-Kiefer-Gedächtnislaufes zum 25-jährigen Jubiläum Glückwünsche und einen Scheck.



Karl-Heinz Schulz (re.) überbrachte Werner Göbel und seinen Mitstreitern zum 25. Seppel-Kiefer-Lauf die Glückwünsche und einen Scheck des Leichtathletik-Verbandes Rheinland (Foto: privat).

Karl Heinz Schulz, Beauftragter für Breiten- und Freizeitsport und Vorsitzender des Beirates Breiten-, Freizeit- und Gesundheitssport gratulierte den Organisatoren und Verantwortlichen des Seppel-Kiefer-Gedächtnislauf, überbrachte die Glückwünsche des Verbandes und übergab einen Scheck in Höhe von 250 Euro. „Ich habe Respekt, wenn Vereine so große Läufe organisieren, und das seit vielen Jahren“, sagte Schulz.

Seit nunmehr 25 Jahren kommen die Laufbegeisterten ins Salinental. Der Vorsitzende der Lauffreunde Naheland, Werner Göbel und seine „Helfer“ waren über die Ehrung sehr erfreut, erinnerten jedoch daran, dass sie die Veranstaltung erst seit 2011 in eigener Regie ausrichten. Zuvor waren der DJK Adler Bad Kreuznach Ausrichter der Laufveranstaltung.